

# Karl May bestimmt 2012

Rückblick auf unruhige Zeiten in 2011 und Dank an alle, die für Verbleib des GP auf Sachsenring kämpften



Von Kristina Neukirch. (Hohentein-Ernstthal). Es war Freitag der 13. Januar und gleich vier Städte der Region richteten ihren Neujahrsempfang aus. Waldenburg, Meerane, Limbach-Oberfrohna und Hohenstein-Ernstthal be-

grüßten 2012 des Abends und ehrten Bürger, die besonderes geleistet haben. „Warm up 2012 am 13.1. im Schützenhaus“, überschrieb die Karl-May-Geburtsstadt ihren Empfang. „Das Warmlaufen für das vor uns liegende Jahr ist ja dem Rennsport

entnommen. Was mich betrifft, befinde ich mich schon in der Auslaufrunde, was aber nicht heißt, das man da schön Austrudeln kann“, statuierte Oberbürgermeister Erich Homilius seinen Ruhestand ab November.

Fortsetzung auf Seite 3.

John Silaf als Karl-May-Jahr-Maskottchen (Bildmitte) begrüßte zusammen mit Vertretern des Fremdenverkehrsvereins, des Vereins „Silberbüchse“ und des Faschingsklubs RO-WE-HE die Gäste zum Neujahrsempfang und gleichzeitig zum Karl-May-Jahr 2012. Foto: Kristina Neukirch